ETHNOMUSIK

Indische Weltmusik beim Open Air

MOLLN. Die Mollner Maultrommler feiern ihr 25-jähriges Bestehen natürlich mit Musik. Zu ihrem Bandjubiläum haben sie für ihre Fans, Freunde und alle Interessierten der Maultrommelkultur ein Open-Air-Konzert mit Maultrommelmusik zusammengestellt.

Auf die Besucher wartet eine tolle Mischung aus verschiedensten Maultrommelmusik-Richtungen. Die Überraschung beim Open Air der Mollner Maultrommler ist Sufi & Rajasthani Folk'n'Roll – so nennen die Folkbrothers ihre Musik mit rauchigen Gesängen aus der rajasthanischen Wüste gepaart mit traditionellen Instrumenten wie Tabula, Katahr und Morchang, der indischen Maultrommel. Die drei Brüder entstammen einer in-



The Folkbrothers aus Indien spielen beim Open Air in Molln.

Foto: Ana Leko Nikolic

dischen Musikerdynastie, leben mittlerweile in Wien und sind in der europäischen Ethnomusikszene bei diversen Fusion- und Jazzprojekten höchst aktiv.

Mit dabei sind auch Y-Projekt, ein Bandprojekt mit archaischer Weltmusik rund um Percussionist Christoph Köpf, die Brummeisenflüsterer mit traditioneller alpiner Volksmusik und natürlich die Mollner Maultrommler als Gastgeber.



KONZERT

Samstag, **26.** August / 19 Uhr HoisnHaus, Molln (bei Schlechtwetter im Nationalpark Zentrum Molln) Eintritt: 10 Euro, erm. 8 Euro Karten: www.ticketjet.at